

hub sustentabilidad

Contenido de: **SODIMAC**

SODIMAC INICIÓ “CHILE PINTA 2025” PARA MEJORAR ESPACIOS EMBLEMÁTICOS DEL NORTE, CENTRO Y SUR DEL PAÍS

Creada en 2008, esta iniciativa se desarrollará este año desde Antofagasta a Puerto Montt entre agosto y octubre próximo. Se renovarán lugares de alto impacto local a través de la pintura, con el apoyo de las comunidades y trabajadores voluntarios.

Sodimac inició “Chile Pinta 2025”, iniciativa que mejorará espacios públicos y privados simbólicos de las zonas norte, centro y sur del país a través de la pintura. La iniciativa busca embellecer entornos, promoviendo la participación ciudadana y el vínculo con las comunidades.

La campaña se desplegará desde Antofagasta a Puerto Montt, con énfasis en proyectos de alto impacto local, y se estima que beneficiará a más de 2,2 millones de personas directa e indirectamente. Vecinos y voluntarios trabajarán entre agosto y octubre próximo en la renovación de fachadas y muros.

“Chile Pinta” tiene como objetivo recuperar espacios emblemáticos de alto valor social y cultural en distintas comunidades. Esta iniciativa se construye en terreno y gracias al trabajo colaborativo entre los propios vecinos, el voluntariado corporativo, los socios del ‘Círculo de Especialistas’ y trabajadores de Ceresita”, destacó el gerente de sostenibilidad y cumplimiento de Sodimac, Juan Carlos Corvalán.

Desde su origen en 2008, la iniciativa de Sodimac ha mantenido un compromiso concreto con mejorar la calidad de vida e infraestructura comunitaria. Este año, el programa impactará en Antofagasta, La Calera, tres



lugares en Santiago, Concepción, Temuco, Puerto Varas y Puerto Montt. La primera obra comenzó a ejecutarse el jueves pasado en el Edificio Ex Resguardo Marítimo ubicado en el barrio histórico de Antofagasta.

En esta versión, los espacios que serán intervenidos pertenecen a la comunidad y/o prestan servicios esenciales, generando un impacto positivo en su entorno. Se trata

de cuarteles de bomberos, centros culturales, establecimientos educacionales, parques, gimnasios y espacios comunales, entre otros.

Los lugares no se eligieron al azar. Cada uno fue parte de un proceso riguroso que contempló el levantamiento de información desde 2024, luego de lo cual se realizaron visitas técnicas en terreno y definición de locaciones durante junio y julio pasado.

SODIMAC & Ceresita
presentan
Chile pinta
Todos los colores están en **Sodimac**

Una iniciativa que une a grandes marcas para llevar a Chile los colores que merece, restaurando espacios junto a las comunidades desde el norte hasta el sur de nuestro país.

Volvamos a pintar Chile.

Conoce más de esta iniciativa en chilepinta.cl y únete llevando todo el color a tu hogar.

Auspician **LANCO** **KÖLOR**
Colaboran **condor** **ITIPAL**